

Beschluss des Landrates vom 30.11.2017

Nr. 1816

0. Verabschiedung 2017 von Ursula Stucki 2017/443; Protokoll: mko

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) verabschiedet die Datenschutzbeauftragte Ursula Stucki mit folgenden Worten:

«Ursula Stucki hat am 1. März 2001 als Juristin als Co-Leiterin der Aufsichtsstelle Datenschutz zu arbeiten begonnen. Angefangen mit 100 Stellenprozent, hat sie während ihrer Zeit als kantonale Datenschutzbeauftragte beherzt für genügend Ressourcen gekämpft, um die anspruchsvollen, stetig wachsenden Aufgaben auf den Gebieten des Datenschutzes und des Öffentlichkeitsprinzips erfüllen zu können. Dank ihrem unermüdlichen Einsatz ist die Aufsichtsstelle heute gut aufgestellt und geniesst sowohl im Kanton als auch in der Schweiz einen hervorragenden Ruf.

Ursula Stucki hat die Entwicklungen im Datenschutz und die fortschreitende Digitalisierung über die Jahre während ihrer Amtszeit mit einem kritischen Auge begleitet. Die Anliegen des Datenschutzes hat sie stets mit Augenmass vertreten und, wo nötig, auch durchgesetzt. Es war ihr wichtig, mit dem Gegenüber im Rahmen der gesetzlichen Bedingungen eine praktikable Lösung zu finden.

Ursula Stucki pflegte regelmässig den Austausch mit Datenschutzstellen der anderen Kantone und dem eidgenössischen Datenschutz- und Öffentlichkeitsbeauftragten und engagierte sich im Vorstand von Privatim, der Konferenz der schweizerischen Datenschutzbeauftragten. Auch Kontakte im und zum Ausland waren für Ursula Stucki wichtig. Indem sie über den Tellerrand schauen konnte, pflegte sie nicht nur den Austausch mit Kolleginnen und Kollegen aus anderen Ländern, sondern konnte Ideen und Anregungen für die tägliche Arbeit im Kanton sammeln.

Äussere Umstände sowie gesundheitliche Probleme liessen Ursula Stucki zum Schluss kommen, dass eine weitere Amtsperiode keine Option mehr sei. Nach knapp 17-jähriger Tätigkeit geht sie deshalb per 31. Dezember 2017 vorzeitig in Pension. Der Kanton verliert mit Ursula Stucki eine Person, die sich mit grossem Einsatz beharrlich und erfolgreich für den Schutz der Privatsphäre der Bürgerinnen und Bürger eingesetzt hat. Der Landrat möchte sich bei Ursula Stucki für das Geleistete ganz herzlich bedanken und wünscht ihr für den nun folgenden Lebensabschnitt alles Gute.» [Applaus, Blumenstrauss]

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) bedankt sich für die Mitarbeit und schliesst die Sitzung um 16:30 Uhr.
